
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1672/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend 
Bushaltestelle Poststraße (gegenüber der MVB) (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 
Gibt es die Möglichkeit, die Haltestelle an die Einmündung der Henry-Dunant-Straße in die 
Poststraße zu verlegen oder an dieser Stelle eine zusätzliche Bedarfshaltestelle einzurichten? 
 
Die Verwaltung wird den Vorschlag in Abstimmung mit der MVG prüfen und den Ortsbeirat 
baldmöglichst über das Ergebnis informieren. 
 
 
 
Durch welche Maßnahmen kann der Weg von der Lambertstraße bis zur Bushaltestelle Post-
straße sicherer werden? 
 
Auch hier wird die Verwaltung die Situation vor Ort prüfen und den Ortsbeirat dann informie-
ren. 
 
 
Mainz, 22.11.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


